

## **Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 19.10.2022**

---

### **Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner**

Schriftliche Fragen liegen nicht vor.

Frau U. äußert ihren Unmut über die Situation am Burghöhenweg und erkundigt sich, ob man den Bebauungsplan ändern könne.

Herr Bezirksbürgermeister Hecker antwortet, dass Änderungen grundsätzlich möglich seien, jedoch Zeit bräuchten. Das Problem am Burghöhenweg sei bekannt.

Bezirksvertreter Küppers ergänzt, dass die Bezirksvertretung in Fragen bzgl. des Bebauungsplans nicht zuständig sei. Die Bezirksvertretung habe lediglich beratende Funktion.

Herr Bezirksbürgermeister Hecker sichert Frau U. eine Beantwortung ihrer Frage per E-Mail zu.